

平成30年8月診療分から高額療養費の自己負担限度額が変わります

国の制度改正により高額療養費の自己負担限度額が左表のとおり変更になります。

対象となる方

- ・70歳以上の国民健康保険被保険者
- ・後期高齢者医療保険被保険者

※高額療養費制度とは？

ひと月に医療機関に支払った額が高額になった場合に、定められた上限額を超えて支払った額を払い戻す制度です。上限額は、個人や世帯の所得に応じて決まっています。

「限度額適用認定証」のお知らせ
平成30年8月以降、ひと月に同一の医療機関での支払いが高額になる可能性があり課税所得が左表①、②に該当する方は、町窓口にて、「限度額適用認定証」の交付を申請してください。

③、④に該当する方は、引き続き発行対象になります。

「限度額適用認定証」の提示がない場合、支払い額が多額になる場合がありますが後日払い戻すよう申請することができます。

問 町民課 ☎ 内線 274

平成30年8月からの上限

適用区分	外来 (個人ごと)	外来+入院 (世帯ごと)
	課税所得 690万円以上の方	252,600円 + (医療費-842,000円) × 1% (多数回 140,100円 ※2)
課税所得 380万円以上の方 ①	167,400円 + (医療費-558,000円) × 1% (多数回 93,000円 ※2)	
課税所得 145万円以上の方 ②	80,100円 + (医療費-267,000円) × 1% (多数回 44,400円 ※2)	
課税所得 145万円未満の方 ※1	18,000円 年間の上限 144,000円	57,600円 (多数回 44,400円 ※2)
住民税 非課税世帯 ③	8,000円	24,600円
住民税 非課税世帯 (年金収入80万円 以下など) ④		15,000円

※1 世帯収入の合計額が520万円未満(1人世帯の場合は383万円未満)の場合や、「旧ただし書所得」の合計額が210万円以下の場合も含まれます。

※2 過去12か月以内に3回以上、上限額に達した場合は、4回目から「多数回」該当となり、上限額が下がります。

高額介護合算療養費制度の限度額の見直し

高額介護合算療養費制度とは医療保険と介護保険における1年間(毎年8月1日～翌年7月31日)の自己負担の合算額が限度額を超えたとき、超えた分が申請により支給される制度です。現役並み所得の方については、70歳未満の方と同様に、上限が細分化された上で限度額が引き上げられます。

平成30年8月からの上限

区 分	限度額
課税所得690万以上の方	212万円
課税所得380万以上の方	141万円
課税所得145万以上の方	67万円
課税所得145万円未満の方など	56万円
住民税非課税世帯	31万円
住民税非課税世帯(年金収入80万円以下など)	19万円

問 福祉課 ☎ 内線 302
町民課 ☎ 内線 247



ごみ集積場所から収集されたペットボトルの中には、キャップやラベルを外していないものや、空になっていないものがあります。リサイクル推進のためキャップとラベルを外し、すすいでもらってください。



問 環境課 (美化センター内)
☎ (72) 4438

適切に分別することでワイシャツなどの繊維製品に生まれ変わります。引き続き分別にご協力ください。

ペットボトルの出し方に気を付けよう！

GO TO **東京オリ・パラ** 2020 Vol. 5

エリトリアってどんな国？

～ 国家独立27年 ～

エリトリアは、1991年に独立を果たした、とても若い国です。エリトリアの歴史は、他国による支配の歴史ともいえます。中でも、現在のエリトリアに色濃く影響を遺しているのが、1881年から約60年続いたイタリアの植民地支配によるものです。大規模な産業開発が進められた一方、エリトリアの人々は人種差別に苦しみました。

現在も首都アスマラには、世界有数の規模でイタリアの現代建築の数々が遺され、その街並は、ユネスコ世界遺産に登録されました。人々はその植民地時代の遺物に反感をもつことなく、愛着を持って、今なお活用しています。ほかにも、ピザやパスタなどの食文化や、高級革製品の加工技術など、随所にイタリアの影響を感じることができます。

その後、1941年からのイギリス統治時代を経て、第二次世界大戦後は、隣国エチオピアに武力併合。約30年間にわたる独立戦争を経て、ようやく独立国家としてスタートしたのです。

問 政策課 ☎ 内線 205